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SUJET 1 : Question des archis. 
 
- Monte-charge (pas encore acté par copropriété) : 
Oui, à charge des MO concerné. 
 
- Volet extérieur de Berta (pas encore acté par la copropriété + détail à fournir par Mario) : 
Non, pas de solution avec une implication sur la terrasse Ine et Alex. Si une solution OK est dégagée, alors le ou 
les volet seront de style micro perforé. 
 
- Volet extérieur François (pas encore acté par copropriété + système à convenir) : 
 Uniquement un style de volet présenté et accepter par tout le monde, et à la condition que Ine et Alex s'engage à 
prendre les mêmes le cas échéant. Idem pour tout autre volet appliqué sur des baies de taille similaire. 
Ce point particulier devra figurer dans l'acte de base. 
 
- Choix toiture escalier (important pour les évacuations d'eau) : 
 Oui, il faut prévoir une toiture plate, transparente en verre sur la partie cage double et sur la toute petite partie 
devant le loft premier, opaque sur la première volée d’escalier 
 
- Peau autour de l'escalier? (Environs 6.000€) : 
A prévoir dans les devis, réalisation à rediscuter. Quentin demandera aux archis si ce coût est comprit dans de 
devis de base et quel sont les autre endroit ou on utilisera cette technique, loft? 
 
- Aménagement cour à acter par copropriété (sur plan PAD, aménagement par défaut) 
 Pas les dalles en quinconce, Quentin demandera à Brnard de nous fournir un schéma 3D de la boite que 
constitue la cage d’escalier. 
 
 
 
SUJET 2 : To do du samedi 20/08/2005 

 
Date de la réunion : 
 

 
 18/08/2005 

Heure : 19.30 
Lieu : Chez Anne-Marie (bureau) 
 

Présents MO : 
 
 
 
 

Présents Architectes : 
 

 

Alex 
Tim 
Anne-Marie & Jean 
Quentin 
Berta 
 

/ 
 

Autres : 
 

 

/ 
 

Points à discuter :  
- Question des archis. 
- To do du samedi 20/08/2005. 
- Offre Pierre ouverture chantier (plafonnage) 
- Salaire QZ 
- Disparité dans les tâches 
- Répartition des To Do 
- Divers 
 



 
Ce samedi RDV à midi rue de Mérode. 
 
Les action prévue : 
 

Marquage des démolitions avec des bombes de couleurs. 
Placement d’une échelle et d’un étançon pour accéder au 1er du bâtiment Coenreats. 
Visite du bâtiment avec entrepreneur Anne-Marie. 
Ouverture de fenêtre dans les plafonds bâtiment avant rue de Mérode pour observer les poutres. 

 
Qui fait quoi : 
 
 Anne-Marie vient avec un entrepreneur, 2 échelles et 2 pieds de biche 
 Berta vient et achète les bombes de couleur 
 Bern vient et amène les plans A3, et l'étançon 
 Mario vient 
 Tim vient 
 Margot vient 
 Alex vient. 
 
 
SUJET 3 : Offre Pierre ouverture chantier (plafonnage) 
 
Quid de l’offre de « Pierre » pour le plafonnage : 
L’offre proposée par Mario est acceptée si les modifications apportées au devis sont acceptées par entrepreneur 
et que le devis est signé. (Voir doc. joint) 
 
SUJET 4 : Salaire QZ 
 
 Aucune décisions prise. La question est reportée à la réunion suivante 
 
SUJET 5 : Disparité dans les tâches 
 
La question de la disparité des taches à accomplir par les MO est soulevée par Alex. Aucune décision n’est prise, 
la question est reportée à la réunion suivante 
 
SUJET 6 : Répartition des To Do 
 
Aucune décisions prise. La question est reportée à la réunion suivante 
 
SUJET 7 : Divers 
 
Après notre réunion du jeudi 25 août on change le jour de réunion fixe pour les mardi (prochain 30 août). 
 
 
 
 
Réunion suivante : jeudi 25 août 2005. 
Ordre du jour : Choisir les plans de Châssis – report de la présente réunion 
   
 


